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第１８７２回 例 会 平成 22年 7月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … 宮内  博 会員(7月 25日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「加計学園の国際交流」 

千葉科学大学 国際交流室 

 ビクター・ヘイゼン 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 22年 8月 3日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「仏の姿」 銚子ＲＣ 杉山 俊明 会員 

 

お食事「ミヤタ」

(Ray Klinginsmith)
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第1871回例会(平成22年7月20日) 

会長挨拶               杉浦  武 

本日は、銚子RC高橋宏資会長・宮内龍雄幹事両名が

おいでくださっております。ごゆっくりお過ごし下さい。

後ほどご挨拶を頂戴いたします。 
7月14日に私と長谷川幹事とともに銚子RCにお邪魔

し就任挨拶をいたしてまいりました。緊張して例会場に

伺ったのですが銚子クラブの皆様の暖かい歓迎を受けて

まいりました。会員数が多いせいか活気があり、躍動感

に満ち溢れていました。又 7 月 16 日、地区大会団結式

に参加をいたしました。ご来賓として 2011‐12 年度ガ

バナー・エレクト木更津RCの山田修平様、そして次年

度地区幹事長の渡部和夫様がおいでになりました。大会

に向けて、関係各位の皆様の中間報告があり、織田ガバ

ナー、杉山地区幹事長、ゴルフ実行委員長の宮内清次様

をはじめ、実行委員会・各部会の皆様は大会成功にむけ

て準備をされていました。 
大会初日に「ロータリーの危機」をテーマに田中毅氏

による基調講演、そして素晴らしいアトラクションのあ

る晩餐会。二日目はビチャイ・ラタクル氏による「よみ

がえれロータリー」をテーマに記念講演、終了後大懇親

会と過密なスケジュールとなっているようです。大会に

際し各ロータリアンが一致協力し大成功を成し遂げ、

2790地区の大勢のロータリアンが銚子に集い、改めて深

く親睦を図りたいと思います。 
さて、1969年(昭和44年)の7月20日今日、世界注目

の中でアメリカが打ち上げたアポロ 11 号が月面に着陸

し人類がはじめて月面に立ちました。アームストロング

船長は「この一歩は小さいが、人類にとっては偉大な一

歩である」とのメッセージを地球に伝えました。アポロ

計画ではこれが五度目の有人宇宙飛行で、アポロ8号、ア

ポロ10号に続く三度目の月飛行になります。また搭乗員

すべてがいずれも過去に宇宙飛行の経験を持っていまし

た。それは宇宙開発史上、二度目のことでありました。 

1969 年7 月 16 日、ニール・アームストロング船長、マ

イケル・コリンズ司令船操縦士、エドウィン・ユージー

ン･バズ・オルドリン月着陸船操縦士を乗せたサターンV

型ロケットはケネディ宇宙センター第 39 複合発射施設

から発射され、7月20日、アームストロングとオルドリ

ンは人類として初めて月面に降り立ちました。コリンズ

飛行士は、その間司令船で月軌道上を周回していました。 

またこの飛行により、ジョン・F・ケネディ大統領が1961

年5月25日の合同議会の演説で「私は我が国が、この10

年間（60 年代）が終わるまでに人間を月面に到達させ、

なおかつ安全に地球に帰還させることを約束する」と表

明したことは有名な話です。そして公約通り実現しまし

た。科学の進歩、人間の能力・力は偉大です。 

以上で挨拶を終わります。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・ガバナー公式訪問に関するお知らせとお願い 

・千葉国体・千葉スポーツ大会のご協力のお願い 受領 
２・2009-10年度ガバナー事務所より 
ＧＳＥチーム交換報告書           受領 

３・ＲＩ日本事務局より 
マルチプル・ポール・ハリスフェロー・ピン  受領 

４・例会変更のお知らせ 
旭ＲＣより 

7／23(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 
7／30(金)・8／13(金) 定款により休会 
8／27(金) 点鐘18：30「黄鶴」夜間例会の為 受領 

☆週報受領  館山ＲＣ 

銚子ＲＣ会長就任挨拶 
高橋 宏資 会長 

 本年度第 54 代銚子ロ

ータリークラブ会長に就

任いたしました高橋です。

職業分類は歯科医です。 
 先日の地区大会結団式

には多数の皆様のご出席

ありがとうございます。 
 銚子東ロータリークラブ様とは兄弟クラブとして、本

年度も合同例会など数多くの共同プロジェクトがござい

ます。また、本年度は織田ガバナーを輩出して、地区ゴ

ルフ、地区大会と盛りだくさんの一年間となりますので、

お互いに友情の輪をさらに深めていけることと思います。 
 一年間よろしく御指導お願いいたします。また、杉浦

会長、長谷川幹事にはいろいろご迷惑をおかけするとは

存じますが、阿吽の呼吸でよろしくお願いいたします。 

銚子ＲＣ幹事就任挨拶 

 
宮内 龍雄 幹事 
 

 

 

 

 

職業奉仕委員長就任挨拶  川津 光雄 委員長 

 本年度職業奉仕委員会

は、会員自らの職業で奉

仕することにより職業倫

理を高めながら、職業を

通して社会に奉仕するこ

とを目的とし、下記の事

業を行っていきたいと思

います。 
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１．職業奉仕の理念を深める為、関連資料を会員に配布

して奉仕に対する理解を深めていきたい。 

２．職業奉仕月間には職業倫理に関する卓話をお願いす

る。 

３．事業所の見学、研修訪問を親睦活動・家族委員会と

連携して実施する。 

４．銚子商工会議所と連携して「経済講演会」の開催に

協力する。 

卓 話 

「私とロータリー」 
宮内 勝利 会員（社会奉仕委員長） 

 今回プログラム委員長か

ら卓話の依頼を受けた時、

新年度3回目の例会なのに

なんで私なのかなと思い聞

いたところ、ガバナー補佐

の卓話を予定していたとこ

ろ体調が悪く来られなくな

ったというので私のところに回ってきたみたいです。 
引き受けたのは良いけれど、さて何を話すか悩みまし

た。まだ例会3回目ですのでロータリー以外の話ではま

ずいかなと悩みなかなか決まりませんでした。そのうち

事務局から会報に載せるので卓話の題決まりましたかと

連絡がありまして、あわててその場で深く考えないで決

めてしまいました。 
後で考えるとロータリーに入り今年で 17 年になり区

切りの年ではありませんが、私も前期高齢者に仲間入り

したのでこの辺で振り返って見るのも良いかなと思い、

私とロータリーと題名で話すことにします。 
私は1995年5月黒田幸一会員と一緒に入会しました。

まずおきまりの親睦委員会に所属し 98 年に親睦委員長

になりました。この頃は会員数も多く 80 名位おりまし

たので親睦委員会として行事をするのにも資金的に大変

楽でした。クリスマス家族例会、創立記念例会等には会

員の家族にも参加していただき、いろいろなゲームを行

い全員にお土産を配ることができました。参加者が多い

ため賑やかに盛大に盛り上がりました。今と比べると隔

世の感があります。その後 2000 年に社会奉仕委員長に

なり幹事を経験しないで 2004 年会長に就任いたしまし

た。この時網中吉郎会員に幹事を引き受けていただきま

したが、私自身が幹事を経験していないものですから網

中会員には大変御苦労かけ、また頑張っていただきまし

た。おかげで会長の任を終えることができました。2008
年にはガバナー補佐を引き受けましたが、なる前は務ま

るか心配しましたが、始まってみると各クラブの会長・

幹事を始め会員のご支援ご協力を受け楽しい任となりま

した。地区でのガバナー補佐会議では各分区のロータリ

アンと知り合うことができ今だに付き合っております。

ガバナー補佐になることが出来たことは私のロータリー

歴の中で一番良かったと思います。 
 その他良かったことはライラの実行委員になり、参加

したロータリアンや青年たちと寝泊まりし一緒に歩行ラ

リーを行ったことです。各地のロータリアンや孫みたい

な子供たちと一緒に寝泊まりし、一つのことに向って計

画検討し、行動して成し遂げた時の達成感は感動的でし

た。おかげで3~4年参加しました。 
本年度は社会奉仕委員長とローターアクト地区委員

を引き受けました。前にも申しましたが社会奉仕委員会

は地域と接触する窓口だと思います。会員減少の折、銚

子東ロータリーの活動を地域にアピールし少しでも会員

増強に役立てばと思います。またアクトも会員が減少し

ております。いろいろなところの行事に参加してもらい

アクトの活動を宣伝していきたいと思います。またライ

ラにも参加してもらいたいと思います。 
来年度は銚子東ロータリーは創立４０周年の記念の年

となります。それに向けて私自身も頑張って活動してい

きたいと思います。 

第1回定例理事役員会 

日時：平成22年7月20日（火）例会終了後 

議  題 

１・2009-10年度決算報告並びに監査報告承認の件 承認 

２・2010-11活動計画並びに収支予算案承認の件 承認 

３・財産目録承認の件             承認 

４・例会休会の件  8月10日(火) お盆    承認 

５・８月例会スケジュールの件         承認 

６・銚子リトルリーグ助成金の件        承認 

７・合同スポーツ大会の件           承認 

８・新入会員の件               承認 

8月例会スケジュール 

第1例会 8月3日 
 卓話「未定」 銚子ＲＣ 杉山 俊明 会員 
第2例会 8月10日 休会（お盆） 
第3例会 8月17日 
卓話「未定」 イオンリテール株式会社 イオン銚子ＳＳ 

モールマネージャー 小泉 雅敬 氏 

第4例会 8月24日 
 卓話「未定」 司法書士 塙 健治 氏 
第5例会 8月31日 
 卓話「未定」 Ｒ情報委員会 

地区大会団結式 
 
H22年7月16日(金）

銚子プラザホテル 
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―――ニコニコ――― 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2010-2011 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

銚子ＲＣ 高橋宏資会長 宮内龍雄幹事 

 今年一年間よろしくお願い申し上げます。銚子ロ

ータリークラブのデコボココンビで頑張ります。 

木村貞夫君 

 先週土曜日成田ゴルフでゴルフをした同伴者がホ

ールインワンをしました。これで 8人目です。私

も早くしたいものです。 

2009-10 年度出席優秀者 
30 年表彰 山本嘉一郎会員 10 年表彰 宮内勝利会員 

 

 

 

 

 

 

    

5 年表彰 石上明宏会員 宮内 博会員 

 

 

 

 

 

 

 

出席優秀者 17 名 

網中吉郎 長谷川弘 平野恭男 石井哲也 

狩野 勉 加瀬武男 片海宣光 川津光雄 

黒田幸一 宮内宗一 中西 廣 澤田武男 

澤井 博 杉浦 武 杉山正躬 和田 誠 

吉田孝至 

マルチプル・ポール・ハリスフェロー表彰 

川津 光雄 会員 

銚子駅前花飢え 
H22 年 7 月 21 日(水）銚子ＲＣ・千葉科学大学Ｒ

ＡＣの皆様と銚子駅前にて花植えを行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  前 回 の 例 会 （７／２０） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２１ 名  出席率     ８４．８５ ％ 

７月６日         確定出席率  ９６．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

高橋宏資君 宮内龍雄君          （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ５名 

 

メークアップ 

石上君 石井君 狩野君 黒田君 宮内（博）君 

宮内（勝）君 中西君 大木君 大内君 澤田君 

澤井君 杉浦君 杉山君  （7/16 地区大会結団式） 

狩野君                  （7/21 銚子ＲＣ） 

狩野君 木村君       （7/21 銚子駅前花植え） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２００－ 

累 計 ￥  ６，７７０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １４，０００－ 

累 計 ￥ ４３，０００－ 


